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離島區議會 

文件 IDC 33/2015 號 

 

有關要求開放東涌站備用樓梯的提問 

 

 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 4 月 20 日舉行的離島區議會會議

上，他將會提出以下提問︰ 

 

“  由於來往東涌的居民及旅客日增，現時東涌站的樓

梯及扶手電梯設施，實在難以應付大量居民及旅客於短時

間內離開月台。在繁忙時間，大量剛下車的乘客擠擁在月

台位置，等候乘搭扶手電梯上地面 (請參閱附件的相片

1)。該站經常出現上一班列車的乘客正等候離開月台，但

下一班列車已經到站落客的情況。此外，月台上還有等候

上車的乘客，因而十分擠迫。 

 

  現請香港鐵路有限公司(“港鐵”)派代表出席會議，回

應以下提問﹕ 

 

1. 請港鐵提供平均每日及繁忙時段於東涌站出閘

或入閘的人流數字。港鐵有沒有特別措施應付日

益增加的人流？ 

 

2. 鑑於上述問題日益嚴重，港鐵會否考慮開放現時

以上蓋密封的後備樓梯 (請參閱附件的相片

2)，以疏導人流？    ”  
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附件 

 

相片 1－在繁忙時間，大量剛下車乘客擠擁在月台位置，等候乘搭扶手電梯上地面。

同時有不少乘客乘搭電梯到月台趕搭剛到站的列車。 

 

 

 

相片 2 ﹣現時用上蓋密封的後備樓梯 

 

 




